



Le souci de l'autre : une journée pour les Seniors



Journée pour seniors

Jeudi 22 mars 2018

Haldimand 59 à Yverdon-les-Bains

Organisation : Armée du Salut – Département Société et famille
ads-romande.ch

© Armée du Salut Division Romande / Libre de droits

Jeudi 22 mars 2018, une journée spécialement dédiée aux Seniors est organisée au Poste d'Yverdon.

Mesdames, Messieurs, quel que soit votre âge après 60 ans, rejoignez-nous pour vivre un temps convivial entre amis !

Ariane Kapps est l'invitée de cette journée particulière. Elle est née en 1963, habite la région du Nord-Vaudois, fait partie du Poste de l'Armée du Salut d'Yverdon-les-Bains, est maman, grand-maman, mariée et spécialiste de la santé, intéressée par le souci de l'autre dans une société si dense et complexe.

Au programme :

- Dès 10h Café de bienvenue
- 10h30 1ère partie
- 12h Repas
- 14h Arrêt sur images
- 16h Fin

Un repas de midi simple est proposé, servi sur place pour la modique somme de CHF 10.- Pour des questions d'intendance, **il est demandé de s'inscrire pour le repas jusqu'au 19 mars en retournant [le coupon-réponse ci-après](#)** ou auprès de la major Mariette Streiff : mariette_streiff@armeedusalut.ch tél. 079 750 90 19

Journée pour Seniors, jeudi 22 mars 2018, Haldimand 59 à Yverdon-les-Bains

Auteur

La Rédaction

Publié le

16.3.2018